

Crean Consenso sobre la Vacunación del Adulto en Venezuela

Debido a que el adulto no recibe las mismas prioridades de vacunación que el niño, especialistas de diversas sociedades médicas del país dieron vida a este documento que ofrece algunas recomendaciones generales sobre este tema

Por Vanessa Ortiz Piñango

En el mundo, la carga de mortalidad atribuible a enfermedades prevenibles por vacunación es sustancialmente mayor en la población adulta, en comparación al grupo de menores de edad que, históricamente, ha sido el más favorecido. Así lo informó quien fuera el primer Presidente de la Sociedad Venezolana de Infectología, Dr. Raúl Istúriz, durante el Simposio “Desafíos y perspectivas de la vacunación”, celebrado este miércoles en el marco del VI Congreso Venezolano de Infectología.

Según el especialista, el hecho de que las personas adultas tengan menos privilegios en la aplicación de las vacunas puede tener varios factores involucrados, entre los cuales destacó: la escasa tradición dentro de la sociedad, dudas y confusión con respecto a su eficacia y la falta de implementación por parte de los organismos competentes.

“La vacunación es muy necesaria”, enfatizó el Dr. Istúriz, quien además sostuvo que se debe tener precaución con aquellos sujetos mayores de 60 años de edad.

El documento “Consenso sobre la Vacunación del Adulto en Venezuela”, que fue presentado durante su ponencia, consta de más de 60 páginas y contiene información valiosa sobre: los aspectos prácticos de las vacunaciones, epidemiología y utilización de las vacunas, algunas situaciones especiales (como el caso de las mujeres embarazadas y los trabajadores de la salud), datos relevantes para el público general y el esquema de inmunización del adulto, que incluye variables claves como: el tipo de vacuna y la edad de los pacientes, además de las dosis y recomendaciones.

Como lo destacó el Dr. Istúriz, se espera que este Consenso esté vigente para el periodo 2005-2006, manteniendo la premisa de que “el pediatra puede colaborar efectivamente con la vacunación del adulto”.